
De nombreux dirigeants
sportifs et bénévoles ont été
récompénsés en recevant la
médaille de la Jeunesse et
des Sports et de la Vie
Associative. 11 personnes ont
reçu cette distinction (2
médailles d’argent, 9 de
bronze. L’OMS salue ses
bénévoles et sportifs.

Médailles
Nadège Sasso a présenté sa
démission au Bureau. Le Bureau de
l’OMS remercie Nadège pour son
investissement. Gérard Nuc s’est
présenté il a été élu à l’unanimité
par le Comité Directeur.

trésorier
La campagne 2025 est ouverte.
Elle se terminera en décembre.
Vous pouvez faire trois
demandes à savoir un dossier de
fonctionnement et deux projets.

https://www.salondeprovence.fr
/demande-de-subvention-de-
projet/

Subventions

lES PRINCIPAUX POINTS évoqués

Lettre d’information Bureau OMS

L'OMS  incarne le cœur battant de la vie sportive
locale. Au sein de cette dynamique association,
passion et engagement se conjuguent pour
promouvoir le bien-être et l'épanouissement à
travers le sport. Notre lettre d’information est un
lien entre l’OMS et ses clubs. 
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infos en bref

Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin
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Bilan stage 100% gratuit

20 formidables associations sportives intervenantes
808 inscriptions (17 enfants en situation de handicap)
308 enfants différents (1/3 de filles et 2/3 de garçons),
moyenne d'âge de 8,78 ans
2,60 inscriptions par enfant (Il y en aurait eu beaucoup
plus si nous avions une offre plus grande)
14 % résident chez des bailleurs sociaux et 35 % en QPV
Mille mercis aux responsables de clubs et à leurs
intervenants 

L’OMS souhaite restaurer la soirée
des sports. Le but est de valoriser
les bénévoles et nos sportifs
durant l’année sportive. Un
format est en cours d’élaboration.

Utilisation des minibus : Une nouvelle procédure de prise en
compte des véhicules est mise en place avec un système de
notation qui sera le premier critère d’attribution lors des
demandes de prêts. L’OMS a fait une demande de subvention à la
Région pour l’achat d’un troisième minibus. 

Le dispositif APSO va fêter son 
10ème anniversaire en 2025. Une 
soirée est en cours de préparation


